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							上海的天总是湿漉漉的，今天却异常晴暖，让我恍惚回到了韩国，回到了阳光充足却又干燥，让我又爱又气的气候中。								我报
交流项目的时候其实首选并非韩国，无奈雅思成绩还没下来，交流的学校几乎都需要英语成绩证明，韩国延世大学却很宽容，于是一个
激动就报了这个项目。当时对韩国了解甚少，只知道那里盛产idol，女孩子们都总是穿的很精致，画着美美的妆。对延世大学就更是一
无所知。室友当时笑说不理解我一个不追星不看韩综的人去那里是为了什么，我也只能笑笑，回答：“大概是去整容变美吧。”								刚
到韩国是八月底，很炎热，我奇怪为什么街上无论男女皮肤都很白皙，根本看不出骄阳晒过的痕迹，街上明明很少有人打阳伞呀。后来
才从朋友口中得知韩国风比较大，不方便打伞，于是大家都很喜欢戴棒球帽，既遮阳又好看。彼时对韩国的另一印象是快节奏，无论是
在哪里，人们的脚步总是急匆匆的，在韩国总是能看到在街上或在地铁上迅速化妆的女孩，或许也是在赶时间。不过第一次在地铁上看
到女孩三站台的时间就花好了全妆，特别是画眼线的时候手都不抖，我还是十分惊讶。								总是听朋友说交流就是gap半年出去玩，
可开学之后还是觉得课业压力比较大，虽然课少，但每门课每周三学时，而且老师要求也会比较高，特别是韩式英语让我在一开始也很
难听懂。我还记得有一位金教授习惯将f发成p，上第一节课，韩国同学们都在飞速地记笔记，而我却未能记下几个词，课下信心受挫大
哭了一场，哭完了还是要跟同学打好交道问同学借笔记复习。								金教授讲课真的是满满的干货，一节课45分钟利用的很充分，我这
种英语渣渣都产生意犹未尽的感觉。他对我们平时读作品的要求很是严格，我得知自己被分到9月份的个人pre时十分紧张，怕自己口语
不正宗，也怕自己被他批评。于是我硬着头皮啃完了《哈姆雷特》的英文版，最后pre得到了金教授的表扬，他说我将中国文学作品和
莎翁的作品对比的很好。自此之后，我上课也会勇敢地回答金教授的问题，很大程度抛掉了紧张和羞涩。我大概理解了韩国姑娘为什么
做pre或汇报的时候都带着一种个人魅力，不仅仅有化妆和服装的加成，她们非常善于调动课堂气氛，吸引大家听她的报告，那大概是
对自己付出的一种自信。								延世大学的授课方式和国内还是有很大的不同，延世要求学生一学期最多也只能选6门课，但是每门课每
周都是3学时，教授都会布置很多课后任务。课上也是以教授主讲配合学生讨论为主，我旦现在虽然也很重视讨论课，但讨论时间一般
都是课后额外的时间，而且大家一学期平均有10门课，应对课后讨论实在是心有余而力不足。然而现实情况是我们的学生人数比延世多
很多，也很难想象100人一起课上讨论的“盛况”。延世对出勤也是十分重视，每节课都会take	attendance，每个人只有三次缺勤的机
会，而且教授是不会在意任何理由的。								因为延世大学没有专门开给留学生的中国文学方面的课程，所以10月份开始我就疯狂思念
复旦中文系的老师们，也坚定了我回国一定要不睡过任何一节课，课下勤用功复习预习的决心。								许是因为室友是美国人，我在韩
国结识的美国朋友比韩国本地朋友还要多，益处就是锻炼了我的口语，周末我们一起去学做泡菜，做回来开心的在寝室休息室品尝；一
起去看过井邑内藏山的红叶，途径休息站的时候对那里的烤栗子赞不绝口；一起去釜山看海，然而重点却变成了品尝各种海鲜，我到现
在都无法忘记把活章鱼放在舌尖的触感；去济州岛赏美景，说的最多的却是橘子so	sweet；去全州就更不用说了，在韩国最美味的城
市，我们敞开肚皮，沿着美食地图把红豆粥、全州拌饭、pnb巧克力派、墨鱼蛋挞、全虾煎饺和烤牛肉饼统统吃了个遍。只可惜韩国的
蔬菜水果真的很贵，一只西瓜比口红还贵，真的让我非常想念国内物美价廉的新鲜水果蔬菜。在韩国吃得多，每天晚上会被我室友拉去
健身房健身，所以身材还是保持的很好嘿嘿。我的室友是个很乐观很善良的美国女孩，一开始我因为Chingilsh羞于开口，她总是夸我
说的很棒，而且她还教会了我什么事情都要向好的方面看，或者通过积极的方式弥补，比如吃多了可以健身嘛哈哈。								化妆技术倒
是没有掌握太多，因为认识的韩国姑娘实在有限，而且大家也都忙于学习，韩国人学习的努力程度真的跟我们很像，图书馆专门设有24
时学习室，从来都是座无虚席。在延世我结识了一位大二的女生，她的英语是我认识的韩国朋友里最好的，然而她还在努力学习中文和
法文，为以后考国立首尔大学（韩国最好的大学）做准备。								回来之后还是习惯素面朝天，除了偶尔聚会或者人多的场合才会简单
化一化，然而身边的同学总是说我已经在散发“韩国小姐姐”的气息了。这次交流虽然只有四个月，却是真正的改变了我的一些方面，也
真正让我意识到我对复旦浓厚的情感。昨天顶着妖风穿过光草和光华楼去洗澡，看着夕阳觉得真的很美，就也对走路三分钟去洗澡毫无
怨言了，毕竟可以欣赏到专属复旦如此美丽的风景呀。


